



Communiqué

À diffuser immédiatement

Concours IncubADIQ // Les votes sont ouverts !

Montréal, 30 mai 2017 - Au début du mois de mai, l'Association des designers industriels du Québec (ADIQ) a lancé son incubateur virtuel : l'**incubADIQ**, qui se veut une opportunité pour tous les étudiants en design industriel d'interagir avec la communauté élargie du milieu et de mettre en avant leurs idées et leur créativité.

Pour souligner ce lancement, l'ADIQ a créé le concours **IncubADIQ** qui identifiera les meilleurs projets au Québec. Ce concours a permis à la relève de soumettre leurs projets innovants aux regards aguerris de professionnels du milieu dans un contexte de coaching et de mentorat.

À partir d'aujourd'hui et ce jusqu'au 27 juin 2017 à midi, l'ADIQ invite la communauté professionnelle ainsi que le grand public [À VOTER](#) pour leurs projets préférés.

Pour s'inscrire et voter : incubadiq.inbe.ca/voteurs

Les prix offerts se déclinent en deux catégories :

Le **Prix incubADIQ choisi par la communauté professionnelle** récompensera deux projets étudiants. Le projet coup de cœur ayant la meilleure appréciation et le projet le plus original. Ce prix comprend un forfait « Tactique » de l'entreprise [YULEX](#) représentant 2 heures de consultation pour chacun des deux lauréats, une consultation d'une durée de 2 heures offerte par [ADI Accélération Design et Innovation](#) pour chacun des lauréats, un abonnement de 2 mois à [l'Espace Fabrique](#) en plus de 2 heures de consultation pour chacun des lauréats.

Le **Prix incubADIQ choisi par le grand public** récompensera les projets de deux étudiants grâce aux votes du grand public, soit le projet coup de cœur et le projet le plus original. Ce prix comprend une validation de marché [Inbe](#) comprenant l'accès à 100 répondants profilés, de même qu'une banque d'accompagnement de 10 heures d'un expert en innovation et développement de produits pour l'élaboration des questions et l'analyse des données.

REMISE DES PRIX

L'annonce des lauréats du Concours INCUBADIQ se fera lors de la Journée internationale du design industriel, le jeudi 29 juin 2017, à l'Espace BRP à Montréal. Nous vous invitons à venir échangez avec d'autres professionnels et les étudiants participants lors de cet événement rassembleur et sympathique.

Pour s'inscrire au cocktail réseautage du 29 juin 2017 : incubadiq.inbe.ca/cocktail

Ce concours est rendu possible grâce à la participation des partenaires suivants : [Inbe](#), [BRP](#), [Économie, Science et Innovation Québec](#), [Espace Fabrique](#), [YULEX](#) et [ADI Accélération](#)

Pour plus d'information : <http://incubadiq.inbe.ca>

À propos de l'ADIQ

Depuis sa fondation il y a plus de 40 ans, l'Association des designers industriels du Québec (ADIQ) se consacre à promouvoir le design industriel au Québec et contribue à l'avancement professionnel et économique des intervenants du design industriel au Québec et au Canada.

- 30 -

Anne Maurer
ASSOCIATION DES DESIGNERS INDUSTRIELS DU QUÉBEC
420, rue McGill #406
Montréal (Québec) Canada H2Y 2G1
T. 514 287-6531
www.adiq.ca